

薫風

第4ステージ
「つなげるステージ」

川崎小学校

学校だより

令和6年度1月後半～2月前半

2025年が始まりました。1月7日から始まった「つなぐステージ」は、自分、集団の成長を支えてくれた人・もの・ことに感謝の気持ちを表現したり、次年度に向けての新たな目標を設定したりするステージになります。個々の成長、集団としての成長を価値付け、子供たち自身に確かな成長を実感させていきたいと思ひます。また、本ステージは、次年度への助走期間でもあります。次年度、自信と期待感をもってよりよいスタートが切れるようにしていきたいと思ひます。皆様の御理解と御協力をお願いします。

書き初め会

1月始めに書き初め会を行いました。1、2年生は硬筆を、3年生以上は、毛筆を行いました。教室、体育館は、静寂と心地よい緊張感に包まれていました。清書に向かう真剣な表情、一筆一筆心を込めて書き上げる姿が見られました。



赤い羽共同募金

11月末に、福祉委員会
が中心となって赤い羽共同募金を行いました。
子供たちはお小遣いの中から募金をし、活動
に協力しました。集まった募金は福祉委員会
から社会福祉協議会の方に手渡され、高齢者
施設や障害者施設、災害等で被災された方々
に届けられます。赤い羽根共同募金の活動を
とおして、募金を募る人、募金をする人どち
らにもやさしさがあふれていました。



赤い羽共同募金

1月7日に冬休み明け集会があ
りました。校長先生から、「『みんなでもっとハッ
ピー』ってどんなことか考えて、行動していきましょ
う。そして、ハッピーのまま次の学年に行きましょ
う。」と子供たちに話をしました。校長先生の話を目
と心で聴く子供たちの姿に『みんなでもっとハッ
ピー』の実現を感じました。



～お知らせ・お願い～

◎インフルエンザ等の感染症が、猛威を振るっています。本校でも、感染症による出席停止の児童が増えています。うがい、手洗い、必要に応じてマスクの着用等、学校でも注意喚起をしていきますが、御家庭でもお子様への声掛けをお願いします。

◎書き損じはがきを1月22日(水)まで、回収しています。御協力をお願いします。

◎令和7年度の支部長、資源回収委員、登校・あいさつ委員は、2月7日(金)19:00から専門委員会を行います。通知につきましては、1月18日に配付しますので、御承知おきください。また、令和8年度からPTA本部役員(総務)の選出方法を変えていきます。このことについては、支部長会で説明しますので、必ず御出席をお願いします。出席できない場合は、代理をお願いします。

<1月後半から2月前半の主な予定>

- | | |
|-----------|--|
| 1月 20日(月) | 委員会活動(4年生見学) |
| 21日(火) | PTAあいさつ運動 |
| 22日(水) | V S活動 6年2組(プログラミング学習) |
| 23日(木) | 6年1組(プログラミング学習) |
| 28日(火) | ひまわり号 4年ディスカバリーパーク見学 |
| 30日(木) | SC勤務 なかよし 大洲プール |
| 31日(金) | 読み聞かせ PTA新現総務会 |
| 2月 3日(月) | 委員会活動(4年生見学) めあての振り返り週間
1年浜岡原子力発電所見学 |
| 6日(木) | 1日体験入学(5年生との交流、1年生5校時カット) |
| 7日(金) | 読み聞かせ
PTA専門委員会(令和7年度支部長、資源回収委員、あいさつ・登校委員) |
| 11日(火) | (祝日)建国記念日 |
| 13日(木) | SC勤務 なかよし 日本平動物園見学 |
| 14日(金) | 授業参観会・懇談会 |

